


# TENTANG KAMI


KHDTK Sumberwringin Bondowoso dibangun tahun 1937. KHDTK Sumberwringin berusia lebih dari 80 tahun merupakan kegiatan konservasi eks-situ. Potensi pengembangan wisata alam sangat besar KHDTK Sumberwringin, hal ini terbukti telah diajukan ke UNESCO di bidang biologi sebagai kawasan hutan pelangi sebagai Global Geological Park ke UNESCO dengan judul National Geopark Ijen



## KONTAK KAMI

Balai Besar Pengujian Standar Instrumen Kehutanan

 Jl. Palagan Tentara Pelajar KM. 15 Purwobinangun, Pakem Sleman Yogyakarta. 55582

 (0274) 895954, 896080

 [bbpsikjogja@menlhk.go.id](mailto:bbpsikjogja@menlhk.go.id)

 [bbpsik\\_jogja](https://www.instagram.com/bbpsik_jogja)

 [bbpsikjogja](https://www.facebook.com/bbpsikjogja)

 [bbpsik\\_jogja](https://twitter.com/bbpsik_jogja)

 [BBPSIK Jogja](https://www.youtube.com/BbpsikJogja)

KEMENTERIAN LINGKUNGAN  
HIDUP DAN KEHUTANAN

BADAN STANDARDISASI INSTRUMEN  
LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN

# KHDTK SUMBERWRINGIN BONDOWOSO



BALAI BESAR PENGUJIAN STANDAR  
INSTRUMEN KEHUTANAN

**Tim Penyusun:**  
Lukman Hakim, S. Hut, MP &  
Tim Pengelolaan KHDTK Sumberwringin Bondowoso



- Keputusan Menteri Kehutanan Nomor: SK. 221/Menhut-II/2004 tanggal 22 Juni 2004 seluas ± 23,60 ha. Penetapan KHDTK ini dengan Keputusan Menteri LHK No: SK.1122/MENLHK-PKTL/PLA.2/1/2022 Tentang Penetapan Areal KHDTK untuk Hutan Penelitian Sumberwringin Pada Kawasan Hutan Produksi Tetap Seluas 23,75 ha di Kabupaten Bondowoso, Provinsi Jawa Timur.



- KHDTK ini memiliki kekayaan keanekaragaman hayati dan hasil litbang unggulan yang sangat potensial untuk dikembangkan dan dimanfaatkan untuk kepentingan litbang, diklat, religi dan budaya yang dapat dikelola untuk memberikan keuntungan bagi masyarakat setempat maupun Negara.



- Dengan pengelolaan kemitraan dalam pengelolaan pariwisata alam di KHDTK Sumberwringin ini sebagai salah satu tindakan korektif atau rekomendasi kepada BBPSIK Yogyakarta sebagai pengelola KHDTK Sumberwringin, maka kegiatan-kegiatan yang harus dilakukan sebagai tindak lanjut hasil Penilaian Kesesuaian SNI Pengelolaan Pariwisata Alam

#### PENGUJIAN STANDAR:

- ▶ SNI 8513:2018 tentang Pengelolaan KHDTK
- ▶ SNI 8013:2014 tentang pengelolaan pariwisata alam

